

Aufruf zur Gründung eines Fördervereins am PPG

**Peter-Petersen Schule
Gymnasium**

- ELTERNBEIRAT -

Im September 1974

Liebe Eltern!

Wir waren immer der Auffassung, daß SCHULE nicht nur eine Sache zwischen unseren Kindern und den vom Staat bestellten Lehrern sein dürfe. Unsere Vorstellung war vielmehr die, daß SCHULE ein Stück Gesellschaft sein sollte, wo Lehrer, Schüler und Eltern - verbunden in einem gemeinsamen Interesse - zugleich ein Stück eigenen Lebens entwickeln würden.

An dieses eigene Leben scheint vom Gesetzgeber indes nicht gedacht zu sein. Daher halten wir es für sinnvoll - womit wir den Eltern anderer Gymnasien folgen - nunmehr eigene Initiativen zu entwickeln und einen Rahmen zu schaffen, innerhalb dessen sich die persönlichen Verbindungen, Beziehungen, Bekanntschaften und Freundschaften, wie sie sich bei einem langjährigen Miteinander an einer Schule so ergeben, sammeln und erhalten lassen. Daß dies zum Nutzen der SCHULE sein würde, versteht sich von selbst.

Wir beabsichtigen daher, eine "VEREINIGUNG der FREUNDE des GYMNASIUMS auf der SCHÖNAU" zu gründen.

Eine Satzung dafür ist erstellt, dem Registergericht sowie der zuständigen Stelle des Finanzamtes zur Vorprüfung vorgelegt, und zustimmend von dort beschieden worden. Nun kommt es darauf an, die organisatorischen Vorbereitungen zur eigentlichen Gründung schnell in Angriff zu nehmen. Dazu wäre es nützlich für uns, wenn Sie auf dem unten angeführten Abschnitt ohne Namensangabe durch Ankreuzen Ihr Interesse bekunden wollten. Sollten Sie darüber hinaus eine aktive Mitarbeit im Verein ermöglichen können, dann geben Sie doch bitte Ihre Anschrift unten an.

Auf der Rückseite dieses Schreibens finden Sie in Kurzform unsere Satzung. Die sollten Sie sich vielleicht auch ansehen.

Mit freundlichen Grüßen

Gez. Jörg Etzel
1. Vorsitzender

gez. Helmut W. Fett
2. Vorsitzender